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Abstract (en)
The smoke detector has a fixing socket in which a detector insert with an optical module is fitted. The optical module has a light source (6) and
a photodetector (7) contained within a measuring chamber having a base (11). The module further has a labyrinth system provided by plates (9)
projecting inwards from the periphery of the measuring chamber. The base of the measuring chamber has a conical or pyramid shape so that its
centre lies at a greater distance from the plane containing the light source and the photodetector than its periphery.

Abstract (de)
Der Rauchmelder umfasst einen in einem Sockel befestigbaren Meldereinsatz (1) mit einem Optikmodul. Dieses weist eine Lichtquelle (6), einen
Lichtempfänger (7), eine Messkammer, einen Boden (11) und ein Labyrinthsystem mit an der Peripherie der Messkammer angeordneten Blenden
(9) auf. Der Boden (11) ist so ausgebildet, dass er in seiner Mitte einen grösseren Abstand von der durch Lichtquelle (6) und Lichtempfänger (7)
bestimmten Ebene aufweist als an seinem Rand. Vorzugsweise ist der Boden (11) trichterförmig ausgebildet und weist die Form eines Kegels oder
einer Pyramide auf. Dadurch sind die sich auf dem Boden ablagernden Staubpartikel wesentlich weiter von der eigentlichen Messzone entfernt als
bisher, wodurch die Wahrscheinlichkeit, dass an den Staubpartikeln gestreutes Licht in die Messzone gelangt, wesentlich geringer wird. <IMAGE>
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